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Questions orales

L'hon. Sinclair Stevens (ministre de l'Expansion indus-
trielle régionale): Monsieur le Président, le député conviendra
sans doute que le relèvement de Chrysler a été un facteur des
plus encourageants. Tout ce que je puis dire, c'est que si des
remerciements s'imposent, je n'ai aucune objection à exprimer
ma satisfaction générale à l'égard d'une société qui a connu un
revirement aussi spectaculaire que Chrysler.

L'ENVIRONNEMENT

L'UTILISATION DE CHARBON CANADIEN À FAIBLE TENEUR EN
SOUFRE

M. Gordon Taylor (Bow River): Monsieur le Président, ma
question s'adresse à la ministre de l'Environnement. Le char-
bon importé des États-Unis au Canada contient 5 p. 100 de
soufre alors que la teneur en soufre du charbon canadien n'est
que de 0.5 p. 100. Le gouvernement cherche-t-il à accroître la
quantité de charbon canadien utilisé au Canada de façon à
diminuer les pluies acides et à fournir des emplois aux Cana-
diens?

[Français]

L'hon. Suzanne Blais-Grenier (ministre de l'Environne-
ment): Monsieur le Président, je remercie mon collègue de sa
question. Il sera heureux d'apprendre que nous avons déjà
depuis quelques mois décidé d'un projet-pilote pour évaluer
commercialement le transport de charbon à bas contenu de
sulfure vers l'Ontario pour alimenter les besoins de l'Ontario
Hydro.

LE TOURISME

ON DEMANDE QUE LE PRIX DE L'ESSENCE NE SOIT PAS
AUGMENTÉ

M. Fernand Robichaud (Westmorland-Kent): Monsieur le
Président, ma question s'adresse au ministre d'État
(Tourisme). Il y a deux semaines, devant cette Chambre,
l'honorable ministre m'a répondu, concernant le fait qu'une
augmentation du prix de l'essence diminue le nombre de tou-
ristes, que:

[Traduction]

Nous ... ne croyons pas que les facteurs comme le prix de l'essence et la taxe
sur l'alcool ... doivent être examinés séparément.

[Français]

Or, on se rappellera, monsieur le Président, que le 8 novem-
bre dernier, le gouvernement a augmenté et le prix de l'essence
et la taxe sur l'alcool, et la taxe d'aéroport et le prix d'entrée
des Parcs nationaux et le prix des traversiers, et j'en passe. Pris
séparément, tous ces éléments affectant le tourisme ont été

augmentés. Est-ce que le ministre peut assurer l'industrie tou-
ristique qu'au moins un de ces éléments, soit l'essence, sera
épargné et qu'il n'y aura pas d'augmentation du prix de
l'essence dans le Budget du mois de mai?

[Traduction]

L'hon. Tom McMillan (ministre d'État (Tourisme)): Mon-
sieur le Président, je trouve pour le moins ironique, si non
étrange, qu'un député libéral nous fasse la leçon au sujet du
prix de l'essence.

Des voix: Bravo!

M. McMillan: Comme le député s'en souviendra, son parti a
remporté les élections en février 1980 après s'être fermement
engagé à ne pas augmenter le prix de l'essence. L'essence au
plomb coûtait alors 23.9c. le litre. A cause de la politique, des
impôts et des programmes fédéraux elle coûtait 45c. le litre
quand son gouvernement a terminé son mandat.

Pour répondre à la question du député, je dirais que le minis-
tre des Finances est certainement très soucieux de protéger les
intérêts de l'industrie touristique et des consommateurs. En
fait, il a recontré, il y a quelques jours, le directeur général de
l'Association de l'industrie touristique du Canada. C'est la
première fois, je crois, qu'un ministre des Finances rencontre
des représentants de cette association. Les membres de cet
organisme sont sortis très contents de cette réunion.

[Français]

L'ÉNERGIE

LE PRIX DE L'ESSENCE-LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. Fernand Robichaud (Westmorland-Kent): Monsieur le
Président, je ne fais que reprendre les histoires ou les critiques
de ses collègues lorsqu'ils étaient dans l'opposition: croyez-moi
ils l'ont fait très souvent parler du prix de l'essence. Alors, est-
ce que le ministre va appuyer la démarche de la CAA auprès
du ministre des Finances qui a demandé qu'il y ait même une
réduction du prix de l'essence dans le prochain budget? Est-ce
que le ministre appuie cette démarche?

[Traduction]

L'hon. Tom McMillan (ministre d'État (Tourisme)): Mon-
sieur le Président, j'ai de nombreuses instances à faire au
ministre des Finances au nom de l'organisme dont le député a
parlé ainsi qu'au nom d'autres associations importantes du
secteur touristique. Je sais que le ministre des Finances s'inté-
resse d'autant plus à ce secteur qu'il a déjà été ministre du
Tourisme. Le prochain budget aura sans doute de quoi réjouir
même le député.
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